

第31回札幌市自立支援協議会（平成30年11月6日開催）

意見参加シート

（原文のまま掲載しています。傍聴の方は当日の発言をご遠慮いただいているため、傍聴の方に対し、意見参加シートを配布しています。）

意見者	内容	分類
1	<p>活発な議論を傍聴して、今後の事業展開（障がい者協働事業）の参考になりました。ありがとうございます。</p>	<p>ゼンタイカイ 全体会</p>
2	<p>このたびの札幌市の障がい者雇用水増し報道は大変残念です。</p> <p>これまで札幌市の障がい者就労については、全国的にも先進市としてのイメージを得ていました。それはひとえに、就労支援推進部会や就業・生活相談支援事業所をはじめとした地域の支援者たちや、障がい福祉課の、不断の努力と友好的連携のたまものだと思われま</p> <p>その一朝一夕では確立しえないイメージが、今回大きくキズつきました。</p> <p>札幌市の人事部局にはしっかりと責任を意識していただき、厳密には対策を考えて欲しいと思います。まずは、人事部局が先頭に立って障がい者を雇用し、そこで得た知見を各所にフィードバックしていてもいいと思います。</p>	<p>シュウロウスイシンブukai 就労推進部会 さつぼろしかんけいぶきよく 札幌市関係部局</p>
3	<p>胆振東部地震への対応について、各部会で報告がありましたが、各地域からの課題+提案を協議会として、「共有」のみならず、市や各事業所、団体等への「提案」として、まとめる必要があると感じています。記憶が薄れないうちに、記録に留めて、報告書・提案書として、残すことが必要だと思いますのでぜひ、地域部会連絡会を中心に活動してほしいと思います。</p> <p>また、その状況を各部会へ展開して、各事業所、各法人、各地域への取組へと結びつけてほしいです。</p> <p>また、多くのPJが終了するようですので、今回の災害対応について、まとめる横断的な部会設置も有用かと思いました。</p>	<p>かくくちいきぶikai 各区地域部会 かくせんもんぶukai 各専門部会 ちいきぶかいいんらくかい 地域部会連絡会 うんえいかいぎ 運営会議</p>